

## **Láser piel rejuvenecimiento postratamiento**

La recuperación tras el tratamiento con el equipo IPL utilizado para el rejuvenecimiento de la piel hoy en día puede variar. Puede haber una posibilidad de efectos a corto plazo tales como enrojecimiento, ampollas, costra, temporal moretones y decoloración temporal de la piel. Hay un potencial de efectos secundarios muy raros tales como decoloración permanente y cicatrices, sin embargo nunca hemos visto esto. Factores individuales tales como historia clínica, tipo de piel y cumplimiento del paciente con las instrucciones de tratamiento pre y post variará la respuesta individual. No hay ninguna garantía en cuanto al resultado final.

Después del tratamiento usted tendrá típicamente algunos posiblemente mínima inflamación y enrojecimiento. Enrojecimiento e hinchazón voluntad resolución en pocas horas y una bolsa de hielo puede ser útil para minimizar esto. Manchas oscuras girará más oscuro sobre 24 horas y eventualmente desprenderse. Manchas oscuras en la cara generalmente escamas en una semana y en el cuerpo pueden tomar 2 a 3 semanas para salir. Usted puede cubrirlas con maquillaje si lo desea. Debe usar protector solar con SPF de 30 o superior y la cobertura UVA sobre una base diaria para proteger su piel rejuvenecida. Utilice limpiadores suaves durante la próxima semana. Cuando las manchas están listas a venir apagado usted puede Exfoliar suavemente con una toallita. Te recomendamos que no uses cualquier tipo de crema Retin-A o ácido glicólico durante las próximas 2 semanas.

Si tienes alguna pregunta o inquietud, no dude en contacto con nosotros.